

Rauchentwicklung Pkw

2025-11-15 10:23 von Bernhard Wagner

Am Samstag, dem 15.11.2023 um 10:23 Uhr wurde die FF St. Radegund zu einem technischen Einsatz bei einem Pkw, der bei der Talstation der Seilbahn abgestellt war, alarmiert. Aus dem Motorraum des Pkws rauchte es.

Der Grund war, dass Kühlwasser ausgetreten war und zu einer Rauchentwicklung führte. Beim Eintreffen der Feuerwehr war die Fahrerin vor Ort. Die Ursache konnte schnell gefunden werden: Es war kein Deckel am Ausgleichsgefäß.

